令和6年度 田平北小学校

3月11日(火)発行 No. 4 4



# 卒業式にむけて

朝夕はまだまだ寒い日もありますが日中は ずいぶんと暖かくなってきました。梅の花も 咲き始め、春の訪れを感じます。8日(土) には、地域の保育園でも卒園式が行われまし

た。若葉保育園の卒園式に出席させていただきましたが、子どもたちの一生懸命さに感動 しました。これまでの思い出を発表したり、自分たちの将来の夢をひとりひとり発表した り、堂々と発表する姿は大変すばらしいものでした。この力を小学校でも存分に発揮でき るよう私たちも頑張らなければならないとあらためて感じた卒園式でした。

北小学校でも18日の卒業式に向けて、練習にも力が入っています。呼びかけや歌など、 それぞれの学級がこれまでお世話になった6年生に、感謝の気持ちを伝えようと一生懸 命練習に取り組んでいます。卒業式の練習をはじめた頃は、卒業に対して実感がもてない 様子の6年生でしたが、練習を重ねることで卒業に対する思いも随分と高まってきたよ うに思います。それが練習の態度によく表れています。

卒業まで残りわずかです。一日一日を大切に過ごし、ひとつでも多く、小学校での楽し い思い出ができるように残りの小学校生活を過ごさせたいと思います。

## ありがとうの木

北小学校のみんなが互いの よいところを認め合い、書くこと で成長してきた"ありがとうの

木"もずいぶんと大きくなりました。"やさしくしてくれてありがと う""わりざんをおしえてくれてありがとう"など、心温まるメッセ ージがたくさん寄せられています。面と向かって直接は言いにくいこ とも書くことで伝えやすくなります。これからも互いに感謝の気持ち をもち、互いに伝え合い、たくさんの"ありがとう"があふれる北小 にしていきます。



#### たいよう学級について

怪我によりお休みをされていた〇〇 先生が今週より復帰をされました。〇〇 先生の代わりとして、これまでたいよう 学級担任として指導されていた〇〇先

生が、体調を崩され先週より入院をされています。暫くの間は療養が必要とのことです。 たいよう学級については、〇〇先生が担任として子どもたちの支援と指導にあたりま す。引き続き全職員で連携して支援をしていきます。よろしくお願いいたします。

## 環境を整えよう

年度末が迫ってきました。6年生は6年間お世話に なった教室に感謝の気持ちを込めて、校舎内をきれい にしてくれて

います。その他の学年も年度末を前に少しずつ環境 を整えているところです。

環境を整えることは、落ち着いて生活するための 大切な条件のひとつです。授業や学習に集中できな いのは、もしかしたら環境に問題があるからかもし れません。行事等が多く、何かとせわしいこの時期 だからこそ、落ち着いて過ごせる環境づくりがとて も大切です。清掃時間はもちろん、その都度その都 度、整理整頓を呼びかけ、気持ちよく生活できるよ うにしていきます。



